

Perturbaciones en la autopista hacia San Sebastián

Hendaya, 7. (Efe.) La circulación por carretera en dirección Francia-España ha sido perturbada, a primera hora de la tarde, en el paso fronterizo de Biriattou

(País Vasco-francés), por automovilistas españoles, descontentos con los controles establecidos por las autoridades francesas.

Una misa de funeral se debía celebrar, hoy sábado, en Socoa (País Vasco-francés), en memoria de Enrique Gómez Álvarez «Korta», militante de ETA militar, asesinado en Bayona el pasado 25 de junio; para prevenir incidentes, las autoridades galas efectuaron un filtraje muy estricto de los automóviles españoles con dirección a Francia.

Numerosos automovilistas rechazados bloquearon la autopista que va a San Sebastián, dentro de territorio francés, por lo que la circulación fue desviada hacia el puesto fronterizo de Behovia, que vio saturada su capacidad.

Una hora después la situación quedó normalizada.